

Warga Rancagong Sambut Positif Ngopi Kamtibmas Polsek Legok untuk Jaga Keamanan Lingkungan

Suhendi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 24, 2024 - 07:09



TANGERANG - Polsek Legok melaksanakan kegiatan "Ngopi Kamtibmas" yang berlangsung di Kampung Rancagong, RT 002/007, Desa Rancagong, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Acara ini merupakan upaya kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengar langsung aspirasi

warga terkait situasi keamanan dan ketertiban lingkungan. (24/10/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh beberapa tokoh masyarakat setempat, antara lain Aiptu Adeng Sumarna selaku Bhabinkamtibmas Desa Kemuning, Aipda Supriyatna sebagai Bhabinkamtibmas Desa Rancagong, Bapak Safrudin selaku Kadus 04 Desa Rancagong, Ketua RT 02/07 Bapak RT Awak, serta sejumlah warga Kampung Rancagong.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Adeng Sumarna mengucapkan terima kasih kepada warga yang telah aktif membantu Polsek Legok menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, khususnya di Desa Rancagong. Ia juga mengimbau warga untuk tetap menjaga kondusivitas lingkungan menjelang Pilkada, baik pemilihan Gubernur maupun Bupati, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum jelas kebenarannya.

Selain itu, warga Kampung Rancagong menyampaikan apresiasi mereka atas kehadiran Polsek Legok dalam kegiatan ini. Bapak Safrudin, selaku Kadus 04, mengungkapkan bahwa kegiatan "Ngopi Kamtibmas" ini sangat bermanfaat, karena warga dapat langsung menyampaikan keluhan dan saran mengenai keamanan lingkungan. Ia juga berharap kegiatan seperti ini bisa sering diadakan untuk menjaga komunikasi yang baik antara warga dan pihak kepolisian.

Warga juga menekankan pentingnya menjaga sinergitas antara Polsek Legok dengan aparat desa serta masyarakat di Desa Rancagong dan sekitarnya, agar keamanan dan ketertiban terus terjaga.

Kegiatan "Ngopi Kamtibmas" ini diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara warga dan Polsek Legok dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. (Hendi)